



Disputa entre PRI-PAN por Edomex habría impulsado polémica iniciativa del Ejército



MÉXICO (REDACCIÓN).- La iniciativa de la diputada del PRI, Yolanda de la Torre, que propone extender hasta 2028 la presencia del Ejército en las calles se debería a un asunto meramente electoral por la manzana de la discordia: el Estado de México.

Fuentes del Senado

contaron a Político MX que el conflicto entre priistas y panistas por la iniciativa tricolor, obedece a la disputa por ver quién se quedará con la candidatura de la oposición para ir por el Estado de México. Nos hacen ver que desde hace semanas hay una fuerte disputa entre el PRI y el PAN por la candidatura para suceder a Alfredo del Mazo en el Estado de México, en 2023. Ambos partidos quieren imponer a su candidato, por lo que en el estira y afloja hay amagos y ultimátum.

<https://politico.mx/disputa-entre-pri-pan-por-edomex-habria-impulsado-polemica-iniciativa-del-ejercito>